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本日のプログラム
　「�岡山県唯一のプロバスケットボールチーム�
TRYHOOP�岡山の軌跡」

　トライフープ岡山�代表取締役　中島聡�様

８月27日のプログラム
　「地域の皆様とともに頂点へ」
　岡山シーガルズ
　丸山亜季�選手（副主将），宇賀神みずき�選手，
　事務局　吉本美穂�様

例会報告（8/6）

出席報告
会員数　99名（内出席免除者16名）
出席者　85名（内出席免除者出席13名）
出席率　88.54％（前々回訂正後出席率96.88％）
ビジター　０名

会長挨拶
　皆さんこんにちは。先週開催する予定でした納涼特別例会の中止は，とても残念なことでした。また，
ご出席を予定してくださっていた会員，ご夫人には，大変申し訳なく思っております。
　一昨日は，うがい薬の入手が困難になるなど，世間は新型コロナウイルス感染で混乱しています。ウィ
ズコロナと言われているように，「感染は，どこでも，誰にでも，起こりうる」ことであり，感染したこと
で，「感染した人や，その組織の行動様式が悪い」と，決めつけてはいけません。「公共の福祉を侵害する
可能性がある行動」を取らないようにすることは重要ですが，多くの国民の気持ちは，病気そのものの蔓
延を危惧していることはもちろんですが，それ以上に，ビジネスの崩壊を危惧しております。まさしく，
インフォデミック（infodemic）ではないでしょうか。不確実な報道が，国民を恐怖に陥れているのではない
でしょうか。
　会員ひとりひとりが，自分を，家族を，会社を守るための行動をしてください。国民を正しく導いてく
れる指導者が本当に必要ですが，今後も，自分自身で判断しなければならないでしょう。例会や事業計画
には，変更を余儀なくされる部分もあると思います。しかし，昼の例会は，感染拡大防止対策をしっかり
して開催したいと思います。飲食を伴う夜間例会については，開催の中止や延期，あるいは開催時間の変
更等を検討していくつもりです。
　引き続き，会員の皆様と心をひとつにして，会の運営に臨みたいと思います。ご理解とご協力をお願い
いたします。

第２回理事会報告 
１．�新型コロナウィルスに起因する，会長，幹事の専決事項について審議され，今後緊急の例会開催
等の判断を会長，幹事一任とすることで承認されました。

２．地区大会　展示パネル製作事業について承認されました。
３．�親子３RC合同特別例会について承認されました。９月17日（木）岡山プラザホテルにて開催されます。

お 食 事
（ミリオンダラーミール）シーフードカ
レー，サラダ



４．�秋の親睦旅行について承認されました。こちらは，11月21日から23日に長崎県五島列島方面に行
く予定としております。

５．�新たなカタチの災害支援「移動温泉」事業について承認されました。豪雨で甚大な災害があった，
大分県日田市天ヶ瀬町地区，中津江村への現地支援で９月12日，13日に行う予定となっております。

６．先日中止となりました，納涼特別例会の事業報告について承認されました。

幹事報告
１．本日18：30よりアークホテル岡山において予定しておりました第１回 I.D.M. は新型コロナウィルス
感染拡大防止のため，中止とさせていただきます。

２．来週の８月13日（木）の例会はお休みです。次回の例会は，８月20日（木）12：30からです。よろしく
お願いいたします。

３．８月のロータリーレートは，１ドル＝105円です。
４．2020年１月１日から６月末日までに寄付をされた確定申告用寄附金領収書と説明書をポスティング
しておりますので，ご確認ください。

５．記念切手「日本のロータリー100周年」発行のお知らせが届きましたので，他クラブ週報と一緒に回
覧いたします。

６．鳥取西RCより，創立40周年記念誌が届きましたので，回覧いたします。

委員会報告
●社会奉仕委員会　奥野一三�委員長
　本日配布されました週報にも記載しておりますが，「絶滅から救え！アユモドキ保護活動応援プロジェク
ト」の一環として「水中ポンプ」と「排水ポンプ」を贈呈してまいりました。
　早速，水中ポンプは設置され，岡山淡水魚研究会会長　青様よりお礼のお手紙を頂戴いたしました。今
後も，応援を続けてまいりますので，ご協力をよろしくお願いいたします。

●探鳥同好会　小橋�雅治�同好会幹事
　2020年８月27日（木）例会終了後「鷲羽の間」にて開催されます，探鳥同好会「バーディングクラブ」総
会の案内をポスティングさせていただきました。関係者の皆様ご参加の程よろしくお願いいたします。

●麻雀同好会「東風の会」　佐々木篤�同好会幹事
　本日，例会終了後，麻雀同好会「東風の会」総会を「吉備の間」で開催いたします。関係者の方はご参
加よろしくお願いいたします。

お祝い行事
会員誕生日　　　神田，福原，津島，平上，小林，更井，渡邊（修），吉野，平井
会員夫人誕生日　石井，米田，福武
結婚記念日　　　松本，岡本，髙藤

　岡山の中心市街地の再生は，都市形成の歴史的コンテクスト（文脈）を丁寧に紐解
きながら，後世に継承するものと，時代の変化に合わせ変革するものを調和させな
がら進める必要がある。特に歴史文化エリアは東京の上野公園地区に匹敵する，全
国でも稀な多くの歴史・文化資本の集積地であり，これらを市民共有の財産と認識
し，磨き上げて後世に伝えることが岡山の独自性と持続可能な発展に繋がるものと
思う。そして文化は経済と人々の生活を支える社会基盤（インフラ）との共通認識を
持つべきである。
　岡山シンフォニーホールはこのエリアに位置し，プロオケである岡山フィルハー
モニック管弦楽団を活用しながら岡山の芸術文化の興隆のために活動を続けている。
日本におけるオーケストラ文化は，伝統文化として地域社会と深く結びつき，都市のシンボルになってい
る欧米と異なり，その多くが戦後発足し，財政基盤がぜい弱で公的・民間の助成なしには活動困難なのが
現状である。しかしながら，世界最速で少子高齢社会を経験している日本においては，未来を担い託す子
どもや若者達の人材育成こそ，持続的な社会発展の鍵であり，そのためには子ども達が生まれ育ち学ぶま
ちの環境には，子ども達が誇りにできる，欧米の都市が大切にしている資産である，大学，プロスポーツ
クラブ，オーケストラの存在が不可欠である。

「文化はまちづくりのインフラ」 公益財団法人岡山文化芸術創造 専務理事
髙次秀明 様

８月６日のプログラム



　文化芸術には人の心を強くし前向きにする力がある。岡山独自の音楽スタイルを持ち「おらが町のオー
ケストラ」と市民県民から誇りと愛着をいただける岡フィルに成長できるように皆様方からの温かいご支
援をお願いしたい。

麻雀同好会「東風の会」2020-21年度定期総会（8/6）　

　８月６日（木）例会終了後，麻雀同好会「東風の会」の2020-21年度定期総会が開催され，11名が参加しま
した。総会では，西下同好会会長の挨拶の後，2019-20年度の事業報告及び決算並びに監査報告が行われ，
2020-21年度の事業日程及び予算について承認が行われました。今年度は，平日開催を１回増やし，年５回
の開催の予定となります。会員間の親睦を深める点から，競技規則も慎重に検討を行い，充実した総会と
なりました。
� ［文章・写真提供：佐藤英明�ロータリー財団委員長］

ゴルフ同好会�第１回レベルアップ例会（8/9）　

　８月９日（日），ゴルフ同好会第１回レベルアップ例会が，総勢20名の参加プレーヤーにより，たけべの
森ゴルフ倶楽部にて開催されました。当倶楽部理事長をお務めの藤岡千秋会長のいつもながらのお心遣い
に深く感謝いたします。
　まず更井正人ゴルフ同好会会長のご挨拶に続き，ダブルぺリア方式・上限なしのコンペルール説明の後，
ティーオフ。日差しが強く気温の高い中でのゴルフでしたが皆様，無事にプレーを終え更井同好会会長が
栄冠を得ました。入賞されました皆さま，おめでとうございます。
　次回は９月13日（日）に岡山カントリークラブ桃の郷コースにて第２回例会を開催いたします。奮っての
ご参加をお待ちしております。
� ［文章・写真提供：宗森秀成�親睦活動副委員長］

第１回レベルアップ例会� OUT� IN� GROSS� HDCP� NET
優勝　更井　正人�パスト会長� 41� 46� 87� 14.4� 72.6
２位　齋藤　良仁�会員� 48� 49� 97� 24.0� 73.0
３位　三垣日出人�副会長� 43� 42� 85� 12.0� 73.0

諸國眞太郎 会長 優勝　更井正人 パスト会長 ３位　三垣日出人 副会長


